



Bildungsministerium

Sachsen-Anhalts Schulen beginnen das Schuljahr 2007/08 sportlich

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 143/07

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 143/07

Magdeburg, den 3. Juli 2007

Sachsen-Anhalts Schulen beginnen
das Schuljahr 2007/08 sportlich

Über 1700 Arbeitsgemeinschaften Sport bieten mit Unterstützung des Kultusministeriums im kommenden Schuljahr 2007/08 den Schülerinnen und Schülern des Landes eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung. Die Schülerinnen und Schüler allgemein bildender Schulen können dabei aus einem breiten Angebot von Sportarten wählen.

Die Arbeitsgemeinschaften und Projekte werden mit Mitteln in Höhe von rund 500.000 EURO aus der Förderrichtlinie „Schul- und Vereinssport“ des Kultusministeriums unterstützt. Allein die Grundschulen des Landes stellten 950 Förderanträge.

Bereits seit Beginn der 90er Jahre fördert das Kultusministerium die Zusammenarbeit von Schulen mit Sportvereinen und die Einrichtung von Sport-Arbeitsgemeinschaften an den Schulen. Gemeinsam mit dem Landessportbund Sachsen-Anhalt e.V. konnten den Schülerinnen und Schülern über die Arbeitsgemeinschaften „Sport in Schule und Verein“ interessante außerunterrichtliche Sportangebote gemacht werden.

Grundlage der Zusammenarbeit ist die im Jahr 2000 unterzeichnete Vereinbarung zum Aktionsbündnis „Schulsport und Vereinssport“ zwischen Kultusministerium und dem Landessportbund e.V..

Die Arbeitsgemeinschaften „Sport in Schule und Verein“ werden in der Mehrheit durch Trainerinnen und Trainer der Vereine, aber auch durch Sportlehrkräfte der Schulen geleitet. Ziele und Inhalte der Zusammenarbeit zwischen Schule und Verein werden in einer Kooperationsvereinbarung festgeschrieben.

Die Sportangebote bieten den Schülerinnen und Schülern über den Unterricht hinaus die Möglichkeit zu regelmäßiger sportlicher Betätigung. Damit verbunden ist das Erleben von Gemeinschaft, das Lernen, mit Misserfolgen umzugehen, seine Gegner zu respektieren und sich an Spielregeln zu halten. Außerunterrichtliche Sportangebote stellen deshalb neben dem Elternhaus und der Schule eine wichtige Sozialisationsinstanz für junge Menschen dar. Zugleich hat die regelmäßige sportliche Betätigung positive gesundheitliche Auswirkungen und kann zu einer gesundheitsbewussten Lebensweise beitragen. Zahlreiche Schülerinnen und Schüler konnten über die Teilnahme an Arbeitsgemeinschaften für den organisierten Sport gewonnen werden.

Impressum:

Kultusministerium des Landes
Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Turmschanzenstr. 32
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-3710
Fax: (0391) 567-3775
Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de
Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>
Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle Turmschanzenstr. 3239114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de